



Beschlussauszug

aus der

7. Sitzung der Gemeindefevertretung Korswandt

vom 10.09.2020

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Handke berichtet, dass Bürger diverse Anliegen an ihn gerichtet hätten. So wurde moniert, dass der Sandkasten am Spielplatz an der Schule defekt sei, die Schaukel zu hoch angehangen wurde, Glasscherben im Boden sein sollen und sich die Skaterbahn und Schutzhütte in einem maroden Zustand befänden.

Weiter gab es Beschwerden über Dauer parker im Wiesenweg und Gothenweg, die die Parktaschen tagelang belegen würden.

Außerdem würden im Wiesenblick Leute auf dem Gehweg parken, was nicht zulässig sei. Hier müsse das Ordnungsamt dringend agieren!

Herr Handke erfragt, wieviel Parkplätze es am Forsthaus gäbe. Es wird bereits hinter dem Schild geparkt. Auch hier müsse das Ordnungsamt kontrollieren.

Mehrfach wäre Hundekot am Strand des Wolgastsee gesichtet worden. Eine Kontrolle muss erfolgen.

Die Bank an der Sandkuhle wäre defekt. Hier erbittet Herr Handke, nicht die Betonfüße wegzuschmeißen, diese können noch genutzt werden.

Die Sträucher am Gothenweg seien immer noch stark verwuchert. Hier muss ein deutscher Rückschnitt erfolgen!

Die Risse in der Straße – hier wäre bereits Geld in den Haushalt eingestellt, so der Bürgermeister. Aufgrund von Corona konnten die Arbeiten jedoch nicht ausgeführt werden. Man hoffe auf Baubeginn im nächsten Jahr.

Zu defekten Straßenlampen benötigt der Bürgermeister die genauen Nummern, um diese im Amt anzuseigen.

Weiter erklärt Herr Wurzel, dass in den nächsten zwei bis drei Wochen die Baumaßnahme Straßenbeleuchtung Ulrichshorst beginnt. Zusätzliche Lampen werden hier installiert.

Herr Siewert erfragt, ob es möglich sei, für die Kampstraße einen verkehrsberuhigten Bereich anzuschieben. Es hätte hier schließlich einen deutlichen Zuwachs junger Familien gegeben. Nicht nur Autos, sondern auch Fahrradfahrer würden aus Sicht von Herrn Siewert, oft viel zu schnell fahren. Hier bestehe eine dringende Beratung zur Verkehrsschau, der Antrag solle vorab gestellt werden!

In diesem Zusammenhang erfragt Herr Liermann eine grundsätzliche Sache. Ist es dem Bürgermeister nicht möglich, seinen Stellvertreter bzw. interessierte Gemeindevertreter zu gewissen Themen, z.B. Verkehrsschau oder Bauberatungen zur Straßenbeleuchtung mit hinzuzuziehen? Es folgt eine Diskussion.

